

令和6年10月24日 移動村長室

### 第3枠 村内在住 男性

出席者：村長、商工観光係長

#### 別荘管理料について

昨年12月の説明会には参加しなかったが、7月の説明会には参加した。だいぶ強い意見を言う方もいたが平行線といった印象だった。2月から4月にかけては八ヶ岳自然文化園へ、6月には商工観光課長と話をしたが、回答を貰っていない。段階的に別荘管理料を値上げする、また金額の見直しなどはできないか。

説明会のような大勢の人がいる中では発言がしにくい。個別で対応できないか。また、7月の別荘管理料の説明会で、再度説明系を開催するとのことだったが、いつ開催するのか。

#### 村長の回答

12月の説明会に至るまでに八ヶ岳自然文化園の職員含め観光担当者や自身も一緒に金額の見直しも含め検討しました。

頂いたお話の回答については八ヶ岳自然文化園と確認し電話もしくはメールで回答します。

個別対応は移動村長室でも、既に数名の方と話をしています。

#### 商工観光係長の回答（補足）

個別対応につきましては別荘管理を委託している原村振興公社が、所有している全員の方に連絡を取っております。また、管理料も含めたご意見等はメールや窓口、電話などで受け付けております。

再度説明会を開催することについては、説明会の場で別荘地所有者と管理者（八ヶ岳自然文化園）が話をする機会を検討する旨はお伝えしましたが、現時点で再度説明会を開催する予定はありません。